
Протокол № 6
Заседания Общественного совета при министерстве здравоохранения

Калужской области от 25.12.2018 г.

Место проведения: г. Калуга, ул. Пролетарская, д. 111, каб. 212
Время проведения: 09.00

Присутствуют 6 человек. Кворум имеется.

На повестке дня пять вопросов:
1. Оказание медицинской помощи пациентам с онкологическими 
заболеваниями на территории Калужской области в 2018году.
2 . 0  реализации Программы Государственных гарантий бесплатного 

оказания гражданам медицинской помощи на территории Калужской области 
в 2018году.

3. О проекте Программы Государственных гарантий бесплатного 
оказания гражданам медицинской помощи на 2019год и на плановый период 
2020-2021 годов.

4. План реализации региональных составляющих национального проекта 
«Здравоохранение».
5. О совершенствовании оказания первичной медико-санитарной помощи 
населению Калужской области.

«За» такую повестку - 6 , «против» -  нет, «воздержались» -  нет.
Приступаем к работе по повестке заседания.
По 1 вопросу слушаем главного внештатного онколога области И.Ю. 

Кудрявцева.
Онкологическая помощь оказывается в области областным 

клиническим онкодиспансером, областной клинической больницей, 
областной детской клинической и МРНЦ имени А. Цыба.
За 9 месяцев 2018 года выявлено 3067 заболевших. Умерло 1707 человек, из 
них в трудоспособном возрасте 289.
В области проходит три скрининга по раннему выявлению рака. Раннее 
выявление напрямую зависит от подготовленности и настороженности к 
онкологии первичного звена.
На диспансерном учете состоит сейчас 31295 человек (на конец 2017года). 
Пять лет на учете и более -  17871 человек.
Назвал Кудрявцев проблемы, стоящие перед отраслью. Среди них острый 
дефицит врачей первичного звена, не развита сеть смотровых кабинетов, 
отсутствует единая информационная система медицинских
организаций,недостаточное количество диагностического оборудование.



В 2019 году в оласти будет открыт первый центр амбулаторной 
онкопомощи при 4 больнице в Калуге. Всего таких центров будет 8. 
Онкодиспасер предлагает Усилить работу второго этапа диспансеризации и 
дооснастить медицинские учреждения МРТ и СКТ.
Информация принята Советом к сведению.
«За» - 6, «против» -  нет, «воздержались» - нет.

По 2 и 3 вопросам слушали начальника отдела реализации программ 
развития здравоохранения Т.Е. Шматову.
Финансирование по программе с каждым годом увеличивается. Вся проблема 
только в качестве оказываемой помощи. Оно не всегда на высоте.
Программу государственных гарантий и пути ее реализации решили 
обсудить еще в сентябре будущего года.
Доклад приняли к сведению.
«За» - 6, «против» - нет, «воздержались» - нет.

По 4 вопросу решили заместителя министра здравоохранения Д.С. 
Иванова.
Он рассказал о национальном проекте «Здравоохранене», который рассчитан 
на 2019-2024 годы. В нацпроекте есть региональная составляющая -  
программы Калужской области, которые были согласованы и утверждены на 
всех уровнях.
Доклад о том, какие это программы и как министерство здравоохранения 
планирует их реализовывать, приняли к сведению. Совет будет 
мониторировать исполнение нацпроекта все 6 лет.
«За» - 6, «против» - нет, «воздержались» - нет.

Пятый вопрос по просьбе министра здравоохранения К.Н. 
Баранова перенесли для обсуждения на 2019 год.

Следующее заседание Общественного Совета решено назначить в 
конце января 2019 года.

Председатель ОС
при министерстве здравоохранения
Калужской области Цуканова З.Ю.

Министр здравоохранения 
Калужской области


